



PRESSEMITTEILUNG DES ZONTA CLUB LIPPSTADT

Ankündigung

Große Taschenbörse des Zonta Club Lippstadt im Foyer des Evangelischen Krankenhauses Lippstadt am Samstag, 21. April 2018, 11-16 Uhr

Gut erhaltene Taschen suchen neue, stolze Besitzerinnen! Der Zonta Club Lippstadt veranstaltet erstmalig eine Taschenbörse als Benefizveranstaltung. Am Samstag, 21. April 2018 von 11 bis 16 Uhr ist im Foyer des Evangelischen Krankenhauses eine bunte Vielfalt an Taschen im Angebot.

„Wir sind überwältigt von der großartigen Resonanz und Unterstützung“ resümiert Annette Bergschneider, Präsidentin des Zonta Clubs, und bedankt sich bei den Sponsorinnen nicht mehr verwendeter Taschen. Ihr Dank richtet sich auch an die beteiligten Lippstädter Geschäftsleute, die es den Spenderinnen leicht machten und die guten Stücke entgegennahmen. Mehrere Hundert Taschen kamen bei der konzertierten Aktion zusammen und stehen nun zum Verkauf für einen guten Zweck bereit.

Die begehrten Accessoires sind alle gut in Schuss und können bei neuen Besitzerinnen wieder zu Lieblingsstücken werden. Für jeden Geschmack und jeden Verwendungszweck ist etwas dabei. Das Stöbern lohnt sich. Mit dem Erlös der Veranstaltung fördert der Zonta Club soziale Projekte.

Über Zonta:

Der Zonta Club Lippstadt ist Teil von Zonta International und beteiligt sich über regionale Aktivitäten hinaus an den globalen Projekten der weltweiten Service-Organisation. Ziel ist es, die Stellung der Frau im rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen und beruflichen Bereich zu verbessern. Dafür haben sich ca. 30.000 Frauen aus 67 Ländern in regionalen Clubs zusammengeschlossen.

Bild:

Annette Bergschneider vom Zonta Club Lippstadt präsentiert eine kleine Auswahl aus der Taschenbörse

Kontakt:

Evelyn Streicher-Coprian
E-Mail: info@zonta-lippstadt.de
www.zonta-lippstadt.de